

# sa\_partners WE ARE HIRING!

## Architekt:in / Urban Designer:in (80-100%)

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir für unsere Masterplanungen im In- und Ausland eine:n **Architekt:in mit Schwerpunkt Städtebau / Urban Design**.

Du verfügst über einen Hochschulabschluss in Architektur oder eine vergleichbare Qualifikation und bist stilsicher in Deutsch und Englisch. Du bist mit den gängigen Architektur- und Visualisierungsprogrammen vertraut und zeichnest Dich durch Neugier, einen hohen Gestaltungswillen und ein ausgeprägtes visuelles Flair aus. Dein Arbeitsort ist Zürich.

Dich erwartet ein engagiertes Team in einem innovativen Arbeitsumfeld mit viel Raum für persönliche Entwicklung. Die Gestaltung einer inklusiven und klimaverträglichen Umwelt treibt uns täglich an. Unser Wissen setzen wir mit viel Engagement in Projekten in der Schweiz und im Ausland um. Dank unserem Thinktank Spacelab entwickeln wir uns persönlich und im Team stetig weiter. Wir beschreiten neue Wege und werden für unsere Arbeit ausgezeichnet. Dafür brauchen wir in Zukunft auch Dich.

Richte Deine Bewerbung gerne an [jobs@sapartners.ch](mailto:jobs@sapartners.ch).

## Architect / Urban Designer (80-100%)

sa\_partners is an international urban design and planning agency based in Zurich. For our master-plan projects in Switzerland and abroad, we are looking for an **architect with focus on urban design**. You bring along a university degree in architecture or a comparable qualification and are fluent in German and English. You are used to work with the common architecture and visualization programs and are characterized by a strong creative drive visual flair. Your place of work is Zurich.

You can expect a dedicated team in an innovative working environment. Creating an inclusive and climate-friendly environment is what drives us every day. We put our knowledge into practice in projects in Switzerland and abroad. Thanks to our Spacelab think tank, we are constantly developing as individuals and as a team. We break ground for new solutions and are awarded for our work.

We look forward to receiving your application to [jobs@sapartners.ch](mailto:jobs@sapartners.ch).